

Ça, c'est fait.

by hemispheres - Mercredi, septembre 24, 2014

<http://www.antoinehubert.com/ca-cest-fait/>

Ce lundi 22 Septembre, le jour de ses 18 ans, **Antoine** passait l'épreuve du **permis de conduire**.

Même s'il avait déjà eu l'occasion d'avoir un volant entre les mains par le passé, le but lors de cette épreuve n'était pas d'aller le plus vite possible.

Grace à la qualité des cours dispensés par toute l'équipe d'Olivier GOULAY, Antoine a obtenu le droit de circuler sur la route de Monsieur tout le monde.

Un Grand MERCI au partenariat d'**Olivier GOULAY** et à toute son EQUIPE.